

Kollegen gesucht?



nh24

Stellenangebote
der Region finden
Sie nun auch hier!



Donnerstag, 16.06.2011



Start | Politik | Polizei | Vermischtes | Unfälle | Brände | Gesundheit | Kultur | Veranstaltungen | Kolumne

Drei Menüs zur Wahl

| Drucken | E-Mail

Mittwoch, den 02. September 2009 um 19:19 Uhr

Schulmensa erweitert Angebot



Immenhausen. Zum Schuljahresbeginn erweitert die Freiherr-vom-Stein-Schule ihr Mensaangebot für Schülerinnen und Schüler der Gesamtschule, der Grundschule und auch für Gäste. Noch am Tag vorher kann man sich bis zur ersten Pause um 9:20 Uhr für das am Tag darauf folgende Essen anmelden. Zur Wahl stehen dabei in der Regel drei Gerichte.

Schulmensa erweitert Angebot



Immenhausen. Zum Schuljahresbeginn erweitert die Freiherr-vom-Stein-Schule ihr Mensaangebot für Schülerinnen und Schüler der Gesamtschule, der Grundschule und auch für Gäste. Noch am Tag vorher kann man sich bis zur ersten Pause um 9.20 Uhr für das am Tag darauf folgende Essen anmelden. Zur Wahl stehen dabei in der Regel drei Gerichte.

„Wir legen Wert auf eine ausgewogene Ernährung“, so Rüdiger Gans, erster Vorsitzender des Fördervereins der Schule und damit Betreiber der Mensa. Gans: „Fisch, Geflügel, Fleisch und Gemüse stehen zur Wahl, wie auch Süßspeisen und Salate.“ Ergänzt wird das Angebot auch weiterhin durch belegte Brötchen, Kuchen und kleine Pausensnacks. Durch einen Zuschuss des Fördervereins kostet das Mittagessen für Schülerinnen und Schüler nur 2,50 Euro, Lehrerinnen und Lehrer, Eltern und Gäste zahlen 3,50 Euro. Zwischen 12:15 Uhr 14 Uhr kann das Essen Montag bis Donnerstag in der neuen Mensa eingenommen werden.

Speiseplan online abrufbar

Der Speiseplan kann auf der Schulhomepage unter www.gesamtschule-immenhausen.de abgerufen werden.

Marcus Leitschuh, koordiniert das mit fast 70 Kursen umfangreiche Nachmittagsangebot und freut sich, dass durch das qualitativ ansprechende

Mittagessen und den günstigen Preis der Aufenthalt in der Schule zwischen Unterricht und Nachmittagsangeboten ab 14.50 Uhr noch attraktiver wird.
Leitschuh: „Unsere Schülerinnen und Schüler sollen sich wohl fühlen, soziale Kontakte beim Mittagessen pflegen und satt nach einem Schultag nach Hause kommen können.“

Zuschüsse bei sozialer Notlage über die Kübler-Stiftung möglich

In Zukunft will die Schulleitung auch Eltern das Mittagessen für ihre Kinder ermöglichen, die dazu finanziell nicht in der Lage wären. Schulleiterin Brigitte Kastell: „Das Land Hessen stellt den Schulen über die Kübler-Stiftung finanzielle Mittel für die Bereitstellung von Mittagessen für Kinder in sozialen Zwangslagen zur Verfügung. Auf Anregung von Eltern, Kolleginnen und Kollegen oder Dritten entscheidet die Schulleitungen über die Gewährung der Entlastung.“ Euro können dann pro Essen nochmals bezuschusst werden. Eltern können sich bei Interesse und Bedarf direkt an die Klassenlehrer wenden, die Antragsformulare bereithalten.



Kommentar schreiben

Name (Pflichtfeld)

E-Mail (Pflichtfeld)

Webseite

1500 Zeichen stehen noch zu Verfügung

Benachrichtige mich über nachfolgende Kommentare



Aktualisieren

Senden

JComments



Ne

...



...



...







We





vit

Eine
für



To



Ganze
Bad
Über

Entd
Fest
Natu
vhs
«Die
«Ver
«Gu
Wir
Lanc
«Joa
Enri
Jean
Chin
zu s
Elfer
Arbe
«Str
Ever
Hess
«Gu







Ko
in
•ru
•B
•U
•B
•F

LE
g
Nie





Valid XHTML & CSS | Template Design **ah-68** | Copyright © 200